

Líderes de América Latina se solidarizan con México tras sismo



La Habana, 19 sep (RHC) Líderes de América Latina se solidarizaron con el pueblo de México tras fuerte terremoto registrado en horas de la tarde del martes 19 de septiembre, y que ha ocasionado daños materiales, derrumbes de edificios, y decenas de personas fallecidas.

El presidente Nicolás Maduro durante una concentración antiimperialista en Caracas, expresó sus condolencias, solidaridad y compañía moral con el pueblo mexicano, además, aseguró que Venezuela está lista para apoyar a los hermanos mexicanos.

A través de la red social Twitter, Lenín Moreno, el presidente de Ecuador, expresó su solidaridad con el pueblo de México y con su homólogo, Enrique Peña Nieto.

La misma vía utilizó el presidente boliviano, Evo Morales, quien expresó su solidaridad con las víctimas y el pueblo mexicano.

En igual sentido se expresaron los presidentes de Colombia y de Panamá, Juan Manuel Santos y Juan Carlos Valera, respectivamente, este último indicó la activación de un Centro de Coordinación de Información para apoyar a panameños afectados por el terremoto.

Por su parte, Michelle Bachelett, de Chile, expresó sus condolencias y solidaridad, en tanto la ex senadora y candidata presidencial de Colombia, Piedad Córdoba, manifestó que su corazón está en el

Caribe y México, ante los desastres ocasionados por huracanes y terremotos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/141847-lideres-de-america-latina-se-solidarizan-con-mexico-tras-sismo>



Radio Habana Cuba